

Los sucesivos anuncios se publicarán únicamente en el tablón de edictos del Ayuntamiento, o si fuere preciso, en el «Boletín Oficial de la Comunidad Autónoma de las Islas Baleares».

Llucmajor, 7 de mayo de 1998.—El Alcalde, Gaspar Oliver Mut.

12833 RESOLUCIÓN de 8 de mayo de 1998, del Ayuntamiento de Manlleu (Barcelona), referente a la convocatoria para proveer varias plazas, personal laboral.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Barcelona» número 105, de 2 de mayo de 1998, se publican las bases que han de regir la convocatoria del concurso oposición que ha de proveer las siguientes plazas vacantes en la plantilla de personal del Ayuntamiento:

Personal laboral

a) Una plaza de Técnico/a de Guardería Infantil. Asimilada al grupo C, a los efectos de la titulación requerida. Sistema selectivo: Concurso oposición libre.

b) Dos plazas de vigilante de las zonas azules. Asimilada al grupo E, a los efectos de la titulación requerida. Sistema selectivo: Concurso oposición libre.

El plazo de admisión de instancias será de veinte días naturales contados a partir del siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Los sucesivos anuncios relacionados con estas convocatorias se publicarán únicamente en el «Diari Oficial de la Generalitat de Catalunya» o en el tablón municipal de edictos.

Manlleu, 8 de mayo de 1998.—El Alcalde, Ramón Sitjà i Domènech.

12834 RESOLUCIÓN de 11 de mayo de 1998, del Ayuntamiento de Matamala de Almazán (Soria), referente a la convocatoria para proveer una plaza de Operario, personal laboral.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Soria» de fecha 6 de mayo de 1998 y en el «Boletín Oficial de Castilla y León» de fecha 7 de mayo de 1998, se publican las bases íntegras de la oposición convocada por esta Corporación para seleccionar y contratar a un Operario de servicios múltiples en régimen laboral.

La presentación de solicitudes para participar en las pruebas de acceso se hará en el Ayuntamiento en la forma que determinan los artículos 38 y 70 de la Ley de Régimen Jurídico.

El plazo de presentación de solicitudes será de veinte días naturales a partir del siguiente a la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Los sucesivos anuncios sobre esta oposición se publicarán en el «Boletín Oficial» de la provincia y tablero municipal.

Matamala de Almazán, 11 de mayo de 1998.—El Alcalde, Crescenciano Muñoz García.

12835 RESOLUCIÓN de 11 de mayo de 1998, del Ayuntamiento de San Sebastián de los Reyes (Madrid), referente a la convocatoria para proveer ocho plazas de Auxiliar.

Publicadas las bases íntegras de la convocatoria para proveer ocho plazas de Auxiliares Administrativos (personal funcionario) en el «Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid» número 92 (fascículo I), de 20 de abril pasado, los aspirantes podrán presentar instancias para participar en el proceso selectivo durante los veinte días naturales posteriores al siguiente de la publicación de este extracto en el «Boletín Oficial del Estado».

Los derechos de examen se fijan en 1.810 pesetas, que serán satisfechas en la Tesorería Municipal uniendo el justificante de pago a la instancia en el momento de su presentación.

San Sebastián de los Reyes, 11 de mayo de 1998.—El Alcalde, Ángel Requena Fraile.

12836 RESOLUCIÓN de 11 de mayo de 1998, del Ayuntamiento de Petín (Ourense), referente a la convocatoria para proveer una plaza de Administrativo de Administración General.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Ourense» número 98, de fecha 2 de mayo de 1998, aparecen publicadas las bases para cubrir la plaza a que se alude anteriormente, por concurso-oposición.

1. Para tomar parte en la mencionada convocatoria se requerirán los requisitos señalados en las bases.

2. El plazo de presentación de instancias será de veinte días naturales desde la publicación del presente anuncio de la convocatoria en el «Boletín Oficial de la Provincia de Ourense».

3. Las sucesivas publicaciones se efectuarán en el «Boletín Oficial de la Provincia de Ourense» y en el tablón de edictos del Concejo.

Petín, 11 de mayo de 1998.—El Alcalde, Gabino Fariñas Pérez.

UNIVERSIDADES

12837 RESOLUCIÓN de 15 de abril de 1998, de la Universidad Carlos III de Madrid, por la que se aprueba la relación de aspirantes admitidos y excluidos, se señala el lugar y fecha de celebración del primer ejercicio de la fase de oposición y se nombra el Tribunal calificador del proceso selectivo para ingreso en la Escala Administrativa convocadas por Resolución de 15 de enero de 1998.

De conformidad con lo establecido en el artículo 20 del Real Decreto 364/1995, de 10 de marzo, por el que se aprueba el Reglamento de Ingreso del Personal al servicio de la Administración General del Estado, y en la base 4.1 de la Resolución de 15 de enero de 1998, de la Universidad Carlos III de Madrid («Boletín Oficial del Estado» de 23 de febrero), por la que se convocan pruebas selectivas para ingreso en la Escala Administrativa de la Universidad Carlos III de Madrid,

Este Rectorado, en uso de las facultades que ostenta, ha resuelto:

Primero.—Declarar aprobada la lista provisional de aspirantes admitidos y excluidos a las citadas pruebas. La relación certificada completa de aspirantes admitidos y excluidos se encuentra expuesta al público en los siguientes tablones de anuncios de la Universidad Carlos III de Madrid: Rectorado (edificio 8) y Decanato (edificio 3), calle Madrid, 126, Getafe (Madrid); Escuela Politécnica Superior, calle Butarque, 15, Leganés (Madrid), y en la Dirección General de la Función Pública, calle María de Molina, 50, de Madrid.

Segundo.—Los aspirantes que figuran excluidos en el anexo I a la presente Resolución y los omitidos, esto es, aquellos que no figuran en las listas de admitidos dispondrán, en su caso, de un plazo de diez días hábiles, contados a partir del siguiente al de la publicación de la presente Resolución para subsanar los defectos que hubieran dado lugar a su exclusión u omisión de la lista de admitidos. Una vez transcurrido el citado plazo y de conformidad con lo señalado en la base 4.2 de la convocatoria se hará pública en los tablones de anuncios de la Universidad Resolución por la que se eleven a definitivas las listas provisionales.

Tercero.—Convocar a los aspirantes admitidos, en llamamiento único, a la celebración del primer ejercicio el día 27 de junio de 1998, a las diez horas, en el Campus de Getafe (aula 11.39).

Cuarto.—El Tribunal Calificador de las presentes pruebas selectivas al que se refiere la base 6.1 de la convocatoria tendrá la siguiente composición:

Miembros titulares:

Presidente: Don Rafael Zorrilla Torras, Gerente de la Universidad Carlos III de Madrid.

Vocal primera: Doña Sonia Rosa Aranda, funcionaria del Cuerpo de Gestión del Estado, Universidad Carlos III de Madrid.

Vocal segundo: Don Miguel Ángel Alonso, funcionario de la subescala de Secretaría de Intervención, Universidad Carlos III de Madrid.

Vocal tercero: Doña Mercedes de la Infiesta Montuenga, funcionaria del Cuerpo de Técnicos de Gestión de Administración General de la Comunidad de Madrid, en representación de la Comunidad Autónoma de Madrid.

Vocal cuarto: Don Julián Pajuelo Fernández, en representación de la Junta de Personal de la Universidad Carlos III de Madrid.

Secretaria: Doña Ana María Cortés Bustos, funcionaria de la Escala de Gestión de la Universidad Carlos III de Madrid, con voz y sin voto.

Miembros suplentes:

Presidenta: Doña Carmen Jover Gómez-Ferrer, funcionaria del Cuerpo Superior de Administradores Civiles del Estado, Universidad Carlos III de Madrid.

Vocal primero: Doña Guadalupe Muñoz Nieto, funcionaria de la Escala Administrativa de la Universidad Carlos III de Madrid.

Vocal segundo: Doña Patricia López Navarro, funcionaria de la Escala Superior de Técnicos de Administración de la Universidad Carlos III de Madrid.

Vocal tercero: Doña Ángeles Hervás Botija, funcionaria del Cuerpo General Administrativo de la Comunidad de Madrid, en representación de la Comunidad Autónoma de Madrid.

Vocal cuarto: Don Fernando Marín Medina, en representación de la Junta de Personal de la Universidad Carlos III de Madrid.

Secretario: Don Miguel Rodríguez Lominchar, funcionario de la Escala Administrativa de la Universidad Carlos III de Madrid, con voz y sin voto.

Contra la presente Resolución podrán interponer los interesados recursos contencioso-administrativos ante la Sala de lo Contencioso-Administrativo del Tribunal Superior de Justicia de Madrid, en el plazo de dos meses contados a partir del día siguiente al de la publicación de la presente Resolución en el «Boletín Oficial del Estado», previa comunicación al Rector de la Universidad Carlos III de Madrid, de conformidad con lo establecido por el artículo 110.3 de la Ley 30/1992, de Régimen Jurídico de las Administraciones Públicas y del Procedimiento Administrativo Común.

Getafe, 15 de abril de 1998.—El Rector.—P. D. (Resolución de 9 de febrero de 1998), el Gerente, Rafael Zorrilla Torras.

ANEXO I

Relación provisional de aspirantes excluidos

Pruebas selectivas para ingreso en la Escala Administrativa de la Universidad Carlos III de Madrid

Apellidos y nombre: Patrón Zapata, Ana María. Documento nacional de identidad número 50.037.264M. Excluido. Causa: 1.

Causas de exclusión:

1. No tener una antigüedad de dos años.

12838 RESOLUCIÓN de 5 de mayo de 1998, de la Universidad Rovira i Virgili de Tarragona, por la que se nombran las Comisiones que han de juzgar los concursos para la provisión de diversas plazas de los Cuerpos Docentes Universitarios, convocados por Resolución de 25 de septiembre de 1997.

En cumplimiento de lo dispuesto en el artículo 6.8 del Real Decreto 1888/1984, de 26 de septiembre; el Real Decreto 1427/1986, de 13 de junio, y una vez designados los Presidentes y Vocales-Secretarios por esta Universidad, y celebrado el sorteo establecido en el artículo 6.6 de los mencionados Reales Decretos, mediante el que han sido designados por el Consejo de Universidades los Vocales correspondientes.

En uso de las facultades que me confieren los Estatutos de esta Universidad resuelvo hacer pública la composición de las Comisiones que han de resolver los concursos convocados por Resolución de 25 de septiembre de 1997 («Boletín Oficial del Esta-

do» de 24 de octubre y «Diario Oficial de la Generalidad de Cataluña» de 29 de octubre), para la provisión de diversas plazas de los Cuerpos Docentes Universitarios de la Universidad Rovira i Virgili y que se detallan en el anexo adjunto.

Las Comisiones deberán constituirse en un plazo no superior a cuatro meses a contar desde la publicación de la presente Resolución en el «Boletín Oficial del Estado».

Contra esta Resolución los interesados podrán presentar reclamación ante el Rector de la Universidad Rovira i Virgili, en el plazo de quince días a partir del día siguiente a su publicación en el «Boletín Oficial del Estado».

Tarragona, 5 de mayo de 1998.—El Rector en funciones, Josep Oliveras Samitier.

ANEXO

Número de orden del concurso: 268/679. Número total de plazas: Dos. Identificación de la plaza: Profesor Titular de Universidad. Área de conocimiento: «Ingeniería Química»

Comisión titular:

Presidente: Don Francesc Giralt Prat, Catedrático de la Universidad Rovira i Virgili.

Vocal-Secretario: Don Francisco Castells Piqué, Catedrático de la Universidad Rovira i Virgili.

Vocales: Don José Mario Díaz Fernández, Catedrático de la Universidad de Oviedo; don Jesús José Beltrán de Heredia Alonso, Profesor titular de la Universidad de Extremadura, y don Antonio Gil Bravo, Profesor titular de la Universidad Pública de Navarra.

Comisión suplente:

Presidente: Don Jesús E. Sueiras Romero, Catedrático de la Universidad Rovira i Virgili.

Vocal-Secretario: Don Azael Fabregat Llangostera, Profesor titular de la Universidad Rovira i Virgili.

Vocales: Don Manuel Laso Carbajo, Catedrático de la Universidad Politécnica de Madrid; doña Isabel de Marco Rodríguez, Profesora titular de la Universidad del País Vasco, y doña María Jesús Chomón Villanueva, Profesora titular de la Universidad del País Vasco.

Número de orden del concurso: 715. Número total de plazas: Una. Identificación de la plaza: Profesor Titular de Escuela Universitaria. Área de conocimiento: «Ingeniería Mecánica»

Comisión titular:

Presidente: Don Alberto Alentorn Guixens, Catedrático de Escuela Universitaria de la Universidad Politécnica de Cataluña.

Vocal-Secretario: Don Baltasar Marqués Jordà, Profesor titular de Escuela Universitaria de la Universidad Rovira i Virgili.

Vocales: Don José Enrique Díaz Arozamena, Catedrático de Escuela Universitaria de la Universidad de Cádiz; don Isidro Zabala Villava, Profesor titular de Escuela Universitaria de la Universidad Pública de Navarra, y don Francisco J. García Latorre, Profesor titular de Escuela Universitaria de la Universidad de Las Palmas de Gran Canaria.

Comisión suplente:

Presidente: Don Munir Khamastrata Shanin, Catedrático de la Universidad Politécnica de Cataluña.

Vocal-Secretario: Don Fco. Javier Esteve Agustench, Profesor titular de Escuela Universitaria de la Universidad Rovira i Virgili.

Vocales: Don Manuel Hidalgo Martínez, Catedrático de Escuela Universitaria de la Universidad de Córdoba; don Francisco José Marzal Martínez, Profesor titular de Escuela Universitaria de la Universidad de Murcia, y don Enrique Carabias Acosta, Profesor titular de Escuela Universitaria de la Universidad de Málaga.

Número de orden del concurso: 318/937. Número total de plazas: Dos. Identificación de la plaza: Profesor Titular de Escuela Universitaria. Área de conocimiento: «Matemática Aplicada»

Comisión titular:

Presidente: Don Amadeo Delshams Valdés, Catedrático de la Universidad Politécnica de Cataluña.